



Síntesis Informativa

Dirección de Comunicación Institucional





PREPARA UAT LA RECERTIFICACION DE SUS CENTROS DE IDIOMAS. OTRO JUEGO SIN GANAR.

EL MERCURIO

Abogado, la carrera más atractiva aun, en la UAT.

Prepara la UAT recertificación de sus centros de idiomas.

Expreso

Recertificara UAT centro de idiomas.
Siguen actividades en campamento de la UAMM.

Expreso

Recertificaran los centros de idiomas. FINANZAS FAMILIARES por ANGELICA GONZALEZ LOPEZ.

17 de agosto





Proponen crear premio en favor de enfermeros. ¡EMPATAN EN CASA! ESTA TODO LISTO.



Certificara la UAT Centros de Idiomas.

PREPARA UAT LA RECERTIFICACION DE SUS **CENTROS DE IDIOMAS**

A TRAVÉS DE ESTAS **DEPENDENCIAS UBICADAS** EN REYNOSA, VICTORIA Y TAMPICO, LA UAT ATIENDE **EN CADA PERIODO** ESCOLAR A MÁS DE CINCO MIL ALUMNOS EN CURSOS DE INGLÉS, FRANCÉS. **ALEMAN Y OTROS IDIOMAS**

Ciudad Victoria, Tamaulipas.-

Con base en el Plan de Desarrollo Institucional instrumentado por el rector Guillermo Mendoza Cavazos, la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) trabaja en la recertificación de sus Centros Universitarios de Idiomas.

Anteriormente denominados Centros de Lenguas y Lingüística Aplicada (CELLAP), los Centros Universitarios de Idiomas de la UAT están ubicados en los campus de Reynosa, Victoria y Tampico. En conjunto, durante cada periodo escolar atienden a más de cinco mil usuarios, entre estudiantes y público externo.

Respecto al proceso de recertificación, la Dra. Rosa Issel Acosta González, secretaria académica de la UAT, dijo que el compromiso del C. P. Guillermo Mendoza Cavazos es tener una oferta educativa de calidad y que, además, los centros que ofrecen servicios educativos estén certificados.

En ese contexto, comentó que se busca fortalecer a esos centros de idiomas cuya función



es contribuir a la formación integral del estudiantado a través de la enseñanza de lenguas extranjeras y de una oferta educativa diversificada que permita cubrir sus requerimientos curriculares y fomentar la interculturalidad.

Subrayó la importancia de que la comunidad estudiantil cuente con cursos de inglés, francés, alemán, entre otros idiomas; y que también, mediante procesos de certificación de calidad, cuenten con un plus que les dé un reconocimiento internacional, es decir, una certificación adicional a su formación.

Explicó que el proceso de recertificación lo lleva a cabo el Consejo de Acreditación de la Comunicación y las Ciencias Sociales, A. C. (CONAC), y que, en ese sentido, se está trabajando para recibir la visita de evaluación los días 2, 4 y 6 de octubre en los Centros Universitarios de Idiomas de Tampico, Ciudad Victoria v Revnosa.

En su momento, ese organismo acreditador emitirá las recomendaciones que así considere, para obtener la recertificación con una vigencia de tres años.



511/16/1/1/1

EXPANSIONMX

Correcaminos se tuvo que conformar con el empate

Correcaminos de la UAT rescató un empate a dos goles frente al Tapatío, la noche de este miércoles en la quinta jornada de la Liga de Expansión Mx.

Un resultado nada favorable para el cuadro naranja ya que ligó cuatro partidos sin poder ganar en el Apertura 2023.

En el primer tiempo, la filial de las Chivas se puso adelante en el marcador 2-0 gracias a los goles de Saúl Zamora, al 9', y de Luis Rey, al 17' de acción, para silenciar el "Marte R. Gómez" que registró una buena asistencia de aficionados.

Correcaminos pudo reaccionar en la parte complementaria: Giovani Hernández hizo el 1-2 con un disparo raso y Daniel Amador marcó el 2-2 con un tiro de media vuelta dentro del área.

Con esto, Correcaminos llega a 5 unidades y baja al décimo puesto de la clasificación general.

El próximo martes, el equipo de Edgar Solano visita a Venados de Mérida, en duelo de la J6 programado a las 21:05 horas en el estadio "Carlos Iturralde Rivero.



Correcaminos y Tapatío dividieron puntos en la Fecha 5.



RCURIO

Abogado, la carrera más atractiva aún, en la UAT

RAMÓN MENDOZA S. REPORTERO

La Facultad de Derechos y Ciencias Sociales de la de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) en esta capital incrementó para este ciclo escolar la demanda de ingreso a los programas de Licenciatura siendo una de las primeras

que ha tenido que colocar un programa de extensión universitaria para enero, informó su director Edy Izaguirre Treviño.

Informó que como parte de los proyectos prioritarios se está trabajando en la

ampliación tiva del plantel que tiene

su sede en esta capital con otras carreras de formación profesional.

"Es la Unidad Académica que más demanda registra de

alumnos que quieren cursar Derecho, Comunicación Social, Turismo y Negocios Internacionales lamentablemente no podemos recibir a todos tenemos un límite de 400 alumnos, pero los que por alguna causa no pudieron ingresar unos 80 les vamos a validar los pagos y cursos para que en automático entren en enero", expresó.

"Las becas institucionalizadas en la UAT es sujeta a promedio de 9.5 se les da una parte porcentual del 25 hasta el cien por ciento de la beca, en total tenemos una plantilla de 2 mil 400 alumnos en todas las carreras que tenemos", indicó.

Y para este ciclo escolar, la Facultad rompió su propio récord

de inscripción, indicó el director. La cifra más alta registrada hasta el momento es de 2 mil 300 alumnos registrados para buscar cursar algunas de las carreras de esta facultad.



de la demanda EDY IZAGUIRRE Treviño. y en certificar la director de la Facultad de Derecho calidad educa- y Ciencias Sociales de la UAT en



ELOMERCURIO

Prepara la UAT recertificación de sus centros de idiomas

Con base en el Plan de Desarrollo Institucional instrumentado por el rector Guillermo Mendoza Cavazos, la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) trabaja en la recertificación de sus Centros Universitarios de Idiomas.

Anteriormente denominados Centros de Lenguas y Lingüística Aplicada (CELLAP), los Centros Universitarios de Idiomas de la UAT están ubicados en los campus de Reynosa, Victoria y Tampico. En conjunto, durante cada periodo escolar atienden a más de cinco mil usuarios, entre estudiantes y público externo.

La Dra. Rosa Issel Acosta González, secretaria académica de la UAT, dijo que el compromiso del C. P. Guillermo Mendoza Cavazos es tener una oferta educativa de calidad y que los centros que ofrecen servicios educativos estén certificados.

Subrayó la importancia de que la comunidad estudiantil cuente con cursos de inglés, francés, alemán, entre otros idiomas, y que también, mediante procesos de certificación de calidad, cuenten con un plus que les dé un reconocimiento internacional, es decir, una certificación adicional a su formación.

Explicó que el proceso de recertificación lo lleva a cabo el Consejo de Acreditación de la Comunicación y las Ciencias Sociales, A. C. (CONAC), y que, en ese sentido, se está trabajando para recibir la visita de evaluación los días 2, 4 y 6 de octubre en los Centros Universitarios de Idiomas de Tampico, Ciudad Victoria y Reynosa.

La Dra. Rosa Issel Acosta González destacó que se ha implementado el sistema para el proceso institucional de academias, con la finalidad de fortalecer el trabajo colaborativo y coordinado con los Centros Universitarios de Idiomas.



OS CENTROS de Idiomas de la UAT están ubicados en Reynosa, Victoria y Tampico

OFERTA EDUCATIVA

Recertificará **UAT centros** de idiomas

LA UAT ATIENDE EN CADA PERIODO ESCOLAR A MÁS DE CINCO MIL ALUMNOS EN CURSOS DE INGLÉS, FRANCÉS, ALEMÁN Y OTROS IDIOMAS

STAFF EXPRESO-LA RAZÓN

on base en el Plan de Desarrollo Institucional instrumentado por el rector Guillermo Mendoza Cavazos, la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) trabaja en la recertificación de sus Centros Universitarios de Idiomas.

Anteriormente denominados Centros de Lenguas y Lingüística Aplicada (CELLAP), los Centros Universitarios de Idiomas de la UAT están ubicados en los campus de Reynosa, Victoria y Tampico. En conjunto, durante cada periodo escolar atienden a más de cinco mil usuarios, entre estudiantes y público externo.

Respecto al proceso de recertificación, la Dra. Rosa Issel Acosta González, secretaria académica de la UAT, dijo que el compromiso del C. P. Guillermo Mendoza Cavazos es tener una oferta educativa de calidad y que, además, los centros que ofrecen servicios educativos estén certificados.

En ese contexto, comentó que se busca fortalecer a esos centros de idiomas cuya función es contribuir a la formación integral del estudiantado a través de la enseñanza de lenguas extranjeras y de una oferta educativa diversificada que permita cubrir sus requerimientos curriculares y fomentar la interculturalidad.

Subrayó la importancia de que la comunidad estudiantil cuente con cursos de inglés, francés, ale-



DRA. ROSA Issel Acosta González. secretaria académica de la UAT

mán, entre otros idiomas; y que también, mediante procesos de certificación de calidad, cuenten con un plus que les dé un reconocimiento internacional, es decir, una certificación adicional a su formación.

Explicó que el proceso de recertificación lo lleva a cabo el Consejo de Acreditación de la Comunicación y las Ciencias Sociales, A. C. (CONAC), y que, en ese sentido, se está trabajando para recibir la visita de evaluación los días 2, 4 y 6 de octubre en los Centros Universitarios de Idiomas de Tampico, Ciudad Victoria y Reynosa. En su momento, ese organismo acreditador emitirá las recomendaciones que así considere, para obtener la recertificación con una vigencia de tres años.

SEGUNDO DÍA



Siguen actividades en campamento de la UAMM

n el segundo día de actividades del campamento de verano Diverticiencia UAT 2023, la Unidad Académica Multidisciplinaria Mante tuvo una destacada participación a través de los Módulos del "Torneo de Futbol de Robot", coordinado por el Ing. Daniel López Piña y la Maestra Azucena Contreras Villanueva y "Robótica Educativa" a cargo del Dr. Mario Lerma Sánchez, Dr. Joaquín Torres Mata y el Dr. Felipe González González, quienes acompañados de estudiantes de la UAMMante explicaron a niños y niñas asistentes a este campamento de verano lo interesante que resulta la ciencia a través de la robótica.

> STAFF EXPRESO-LA RAZÓN



Recertificarán los centros de idiomas

A TRAVÉS DE ESTAS DEPENDENCIAS UBICADAS EN REYNOSA, VICTORIA Y TAMPICO, LA UAT ATIENDE EN CADA PERIODO ESCOLAR A MÁS DE CINCO MIL ALUMNOS EN DIFERENTES CURSOS

B STAFF EXPRESO-LA RAZÓN

on base en el Plan de Desarrollo Institucional instrumentado por el rector Guillermo Mendoza Cavazos, la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) trabaja en la recertificación de sus Centros Universitarios de Idiomas.

Anteriormente denominados Centros de Lenguas y Lingüística Aplicada (CELLAP), los Centros Universitarios de Idiomas de la UAT están ubicados en los campus de Reynosa, Victoria y Tampico. En conjunto, durante cada periodo escolar atienden a más de cinco mil usuarios, entre estudiantes y público externo.

Respecto al proceso de recertificación, la Dra. Rosa Issel Acosta González, secretaria académica de la UAT, dijo que el compromiso del C. P. Guillermo Mendoza Cavazos es tener una oferta educativa de calidad y que, además, los centros que ofrecen servicios educativos estén certificados.

En ese contexto, comentó que se busca fortalecer a esos centros de idiomas cuya función es contribuir a la formación integral del estudiantado a través de la enseñanza de lenguas extranjeras y de una oferta educativa diversificada que permita cubrir sus requerimientos curriculares y fomentar la interculturalidad.

Subrayó la importancia de que la comunidad estudiantil cuente con cursos de inglés, francés, alemán, entre otros idiomas; y que también, mediante



A DETALLE

• La Secretaría Académica de la UAT, detalló que el compromiso del C. P. Guillermo Mendoza Cavazos es tener una oferta educativa de calidad y que, además, los centros que ofrecen servicios educativos estén certificados.

procesos de certificación de calidad, cuenten con un plus que les dé un reconocimiento internacional, es decir, una certificación adicional a su formación.

Explicó que el proceso de recertificación lo lleva a cabo el Consejo de Acreditación de la Comunicación y las Ciencias Sociales, A. C. (CONAC), y que, en ese sentido, se está trabajando para recibir la visita de evaluación los días 2, 4 y 6 de octubre en los Centros Universitarios de Idiomas de Tampico, Ciudad Victoria y Reynosa. En su momento, ese organismo acreditador emitirá las recomendaciones que así considere, para obtener la recertificación con una vigencia de tres años.



FINANZAS FAMILIARES

ANGÉLICA GONZÁLEZ LÓPEZ



Escasez de apoyo a programas de posgrado

E

n medio de la controversia y la preocupación generada por la exclusión de miles de programas de posgrado de las becas del Consejo Nacional de Humanidades,

Ciencias y Tecnologías (Conahcyt), se ha destacado una situación alarmante en el estado de Tamaulipas. De acuerdo con un análisis realizado por Diego Micher, estudiante del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) se encuentra entre las instituciones más afectadas, siendo la tercera más afectada, sólo después de la Universidad Autónoma de Coahuila y la Universidad Autónoma de Chihuahua. Por esta medida, el 95 por ciento de sus programas de posgrado no han sido considerados prioritarios. Esta situación no solo tiene un impacto directo en la calidad de la educación superior, sino que también afecta las finanzas familiares de los estudiantes y compromete el futuro profesional de la región.

Cabe señalar que la UAT no es la única institución afectada, pero su situación ejemplifica los desafíos que enfrentan los estudiantes y sus familias en el estado de Tamaulipas. Con un gran número de programas no prioritarios, los estudiantes de posgrado se ven obligados a enfrentar dificultades financieras adicionales al no contar con el apoyo esperado en forma de becas. Esto pone en riesgo su capacidad para completar sus estudios y desarrollarse como profesionales en sus respectivas áreas.

La falta de apoyo financiero para los programas de posgrado también tiene un impacto en las finanzas familiares de los estudiantes. Muchas familias en Tamaulipas, y en todo México, se esfuerzan por brindar a sus hijos la oportunidad de acceder a una educación superior de calidad. La eliminación o reducción de becas para programas de posgrado puede aumentar la carga financiera sobre

las familias, lo que podría resultar en dificultades económicas y endeudamiento adicional.

Además, la exclusión de programas de posgrado prioritarios afecta negativamente el desarrollo profesional y económico del estado. La formación avanzada en áreas de investigación y desarrollo es crucial para impulsar la innovación, el crecimiento económico y la competitividad regional. La falta de apoyo a estos programas podría limitar la capacidad de Tamaulipas para desarrollar profesionales altamente capacitados y llevar a cabo investigaciones de vanguardia en diversas disciplinas.

La situación a la que se enfrentan los programas de posgrado en México es complicada, la escasez de apoyo a los mismos deja a un gran número de instituciones, como la UAT, en la incertidumbre académica y financiera para los postulantes. Y, dicho impacto va desde la calidad de la educación hasta las finanzas familiares y el futuro profesional de los estudiantes.

Esta situación resalta la importancia de una inversión adecuada en la educación superior y la necesidad de un enfoque más transparente y equitativo en la distribución de becas. El diálogo entre las autoridades educativas y las instituciones es fundamental para garantizar que las decisiones políticas no socayen el

las decisiones políticas no socaven el potencial educativo y económico de las regiones y el país en su conjunto, porque al día de hoy el entorno de los programas es un golpe a las finanzas familiares y a la

educación en México.



Proponen crear premio en favor de enfermeros

Rogelio Rodríguez Mendoza

La diputada de Morena, Casandra Priscila de los Santos Flores, impulsa una iniciativa de decreto para crear en Tamaulipas el premio a la enfermería "Irma Barragán Alvarado", que se entregará cada año a tres profesionales del ramo que hayan destacado en los rubros de servicio, docencia e investigación.

Para ello, plantea reformas a la Ley de Premios, Estímulos y Recompensas. El premio consistirá en medalla de plata, diploma y dinero en efectivo, cuya suma habrá de definir el titular del Poder Ejecutivo.

Irma Barragán Alvarado es actualmente la titular de la Subsecretaría de Enfermería y suma más de 40 años en el ejercicio de su profesión. Fue la fundadora del turno vespertino del Hospital General de Ciudad Victoria.

"Norberto Treviño Zapata".

La legisladora por Río Bravo explicó que anteriormente se entregaba un premio anual a los profesionales de la enfermería, pero llevaba el nombre del doctor Rodolfo Torre Cantú, por lo que ahora se busca que lleve el nombre de una mujer.

Habrá un comité de premiación presidido por el titular de la Secretaría de Salud, y lo integrarán, además, la titular de la Subsecretaría de Enfermería, el director o directora de la Escuela de Enfermería de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) y un representante del Colegio de Enfermeras del Estado.

"Como sociedad estamos en deuda con todo el personal sanitario por su vocación de servicio, por lo que es importante reconocer y condecorar



Casandra Priscila de los Santos Flores viene impulsando una iniciativa para crear el premio a la enfermería.

a quienes se hayan distinguido en la actividad de enfermería en cualquiera de sus actividades, particularmente en el área pública, así como en la formación de generaciones de profesionales de la salud..." señaló De los Santos Flores.

"Como Poder Legislativo

podemos apoyar a las heroína y héroes que diariamente están apoyando a aquellos pacientes que libran batallas contra la enfermedad y la muerte", añadió.

La iniciativa fue recibida por la Diputación Permanente para desahogar el procedimiento legislativo de dictaminación.



EDIARIO

EMPATAN EN CASA!

CORRECAMINOS VIENE DE ATRÁS PARA EMPATAR FRENTE AL CAMPEÓN Y SUMAR UN PUNTO EN LA TABLA GENERAL DE LA COMPETENCIA

RUBÉN JASSO

n un partido lleno de emociones de principio a fin y luchando hasta la parte final, el conjunto de Correcaminos empató a dos goles frente a Tapatío, para sumar un punto en la tabla general de la competencia.

Este partido fue correspondiente a la Jornada 5 del Torneo Apertura 2023 en la Liga de Expansión, mismo que se celebró la noche de este miércoles en el Estadio Marte R. Gómez, donde el equipo naranja logró retomar el camino para empatar frente a su rival.

El director técnico Edgar Solano mandó a la cancha a Antonio Sánchez en la portería, acompañado por Luis López, Aarón Salazar, Francisco

Tede, Sebastián Medellín, Giovani Hernández, Jorge Sánchez, Daniel Amador, Erick Espinosa, Gerardo Moreno y Vladimir Moragrega.

Al minuto nueve, Saúl Zamora del equipo jalisciense marcó el primer tanto, mientras que Luis Rey amplió la ventaja a dos por cero al 17 de tiempo corrido.

Los naranjas estuvieron muy cerca de acercarse en el marcador durante la primera mitad, cuando Sebastián Medellín remató dentro del área, pero el balón terminó por encima de la portería rival.

El représentativo de la Universidad Autónoma de Tamaulipas inició el segundo tiempo de manera intensa, buscando el gol desde al principio y al minuto 60, en una triangulación, Giovani Hernández ingresó al área y simplemente cruzó su disparo para vencer al arquero y poner el uno por dos en el marcador.

El tanto del empate llegó al 78 de tiempo corrido, tras recuperar el balón en tres cuartos de cancha, Daniel Amador se encontró con el esférico tras un rebote y dentro del área sacó disparo potente para emparejar la pizarra a dos tantos.

Con el ánimo a su favor, los locales continuaron insistiendo, pero el balón no logró entrar a la portería, concluyendo el marcador 2-2.

Tras este resultado, Correcaminos llega a un total de cinco puntos y ahora se prepararán para enfrentar en la próxima jornada ante Venados el sábado 22 de agosto a las 21:05 horas en el Estadio Carlos Iturralde.



www.eldiariomx.com

Deportes ESTA TODO LISTO

COPA INTERNACIONAL **TAMAULIPAS** ARRANCARÁ EL **27 DE AGOSTO EN ESTA CAPITAL CON** LA PARTICIPACIÓN **DE EQUIPOS** DE MÉXICO, **ARGENTINAY** COLOMBIA

RUBÉN JASSO

on una alta expectaiva de que será un evento de calidad, este miércoles se llevó a cabo la presentación de la Copa Internacional de Futbol Tamaulipas 2023, la cual se desarrollara en su totalidad en Ciudad Victoria del 27 de agosto al dos de septiembre y en donde estarán tomando parte equipos de México, así como de Argentina y Colombia.

Los pormenores de este evento para las categorías Sub-13 y Sub-15 se dieron a conocer en rueda de prensa efectuada en un hotel de la Ciudad, estando presentes Manuel Raga Navarro, director general del Instituto del Deporte, Jaime Cuesta Castellanos, director de Desarrollo del Deporte del INDE, así como Catalina Méndez Cepeda, directora del Instituto de la Juventud en el estado.

Al hacer uso de la palabra,



Manuel Raga Navarro destacó que se anticipa un torneo de mucha calidad futbolística y agradeció a Jaime Cuesta por echarse a cuestas la tarea de organizar un evento de altura que pondrá a Tamaulipas en los ojos de muchas personas.

Por su parte, el Director de Desarrollo del Deporte mencionó que se espera la presencia de alrededor de mil personas, entre futbolistas, entrenadores y personal de cada uno de los equipos, agregando que las sedes serán las canchas de la Universidad La Salle, el Estadio Universitario, el Centro de Formación

del Club Correcaminos y el estadio Marte R. Gómez.

Al hablar sobre los equipos que estarán presentes, Jaime Cuesta mencionó al América de Cali de Colombia, de Argentina viene Defensa y Justicia al mando del exjugador de Correcaminos, Norberto Orrego, mientras que de la Liga MX, vienen filiales de Santos, Necaxa, Tigres y Chivas de Guadalajara.

Respecto a la participación de equipos de nuestro estado, serán Tamaulipas "A" y "B", ambos conformados por jugadores de Nuevo Laredo, esto luego de ganar las respectivas eliminatorias municipales y regionales.

También estará presente una selección de la Copa UAT, la cual proviene de Tampico.

Cuesta Castellanos destacó también que habrá visores de distintos equipos para observar y detectar el talento de los futbolistas que estarán presentes en nuestra Ciudad.

En lo que se refiere a la ceremonia y partido inaugural, serán el domingo 27 de agosto a partir de las 19:00 horas en el estadio Marte R. Gómez, dándose a conocer en unos días más a los equipos que abrirán este torneo internacional.



Durante la presentación de la Copa Internacional Tamaulipas 2023 se dieron los pormenores del evento.



ELMANANA

Certificará la UAT Centros de Idiomas

En los centros ubicados en Reynosa, Victoria y Tampico, se atiende en cada periodo escolar a más de cinco mil alumnos

ELMAÑANA/STAFF Ciudad Victoria, Tam.

Con base en el Plan de Desarrollo Institucional instrumentado por el rector Guillermo Mendoza Cavazos, la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) trabaja en la recertificación de sus Centros Universitarios de Idiomas.

Anteriormente denominados Centros de Lenguas y Lingüística Aplicada (CELLAP), los Centros Universitarios de Idiomas de la UAT están ubicados en los campus de Reynosa, Victoria y Tampico. En conjunto, durante cada periodo escolar atienden a más de cinco mil usuarios, entre estudiantes y público externo.

Respecto al proceso de recertificación, la Dra. Rosa issel Acosta González, secretaria académica de la UAT, dijo que el compromiso del C. P. Guillermo Mendoza Cavazos es tener una oferta educativa de calidad y que, además, los centros que ofrecen servicios educativos estén certificados.

En ese contexto, comentó que se busca fortalecer a esos centros de idiomas cuya función es contribuir a la formación integral del estudiantado a través de la enseñanza de lenguas extranjeras y de una oferta educativa diversificada que permita cubrir sus requerimientos curriculares y fomentar la interculturalidad.

Subrayó la importancia de que la comunidad estudiantil cuente con cursos de inglés, francés, alemán, entre otros idiomas; y que también, mediante procesos de certificación de calidad, cuenten con un plus que les dé un recono-

cimiento internacional, es decir, una certificación adicional a su formación.

Explicó que el proceso de recertificación lo lleva a cabo el Consejo de Acreditación de la Comunicación y las Ciencias Sociales, A. C. (CONAC), y que, en ese sentido, se está trabajando para recibir la visita de evaluación los días 2, 4 y 6 de octubre en los Centros Universitarios de Idiomas de Tampico, Ciudad Victoria y Reynosa. En su momento, ese organismo acreditador emitirá las recomendaciones que así considere, para obtener la recertificación con una vigencia de tres años.

